

 **Bundesministerium**
Europa, Integration
und Äußeres

Bundesminister für Europa,
Integration und Äußeres

bmeia.gv.at

Mag. Alexander Schallenberg
Bundesminister

Minoritenplatz 8, 1010 Wien, Österreich

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Mag. Wolfgang SOBOTKA
Parlament
1017 Wien

27. Juni 2019

GZ. BMEIA-AT.90.13.03/0078-BGS/2019

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Jörg Leichtfried, Kolleginnen und Kollegen haben am 3. Mai 2019 unter der Zl. 3466/J-NR/2019 an meine Amtsvorgängerin eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Wesen und Wirken der Konferenz der Generalsekretäre“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1, 5, 7, 9 bis 11 sowie 13 bis 16:

Ich verweise auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 3474/J-NR/2019 vom 3. Mai durch das Bundeskanzleramt.

Zu den Fragen 2, 3 und 12:

Aufgrund einer dienstlichen Auslandsreise konnte der Generalsekretär für auswärtige Angelegenheiten einzig an der Sitzung vom 11. November 2018 nicht persönlich teilnehmen. Begleitet wurde der Generalsekretär stets von seiner Büroleiterin. Für die Teilnahme sind keine Kosten angefallen.

Zu Frage 4:

Je nach im Rahmen der Konferenz der Generalsekretäre zu behandelndem Thema ist die Vorbereitung der einzelnen Tagesordnungspunkte sowohl in den zuständigen Organisationseinheiten der vom jeweiligen Thema betroffenen Bundesministerien als auch interministeriell zwischen den Bundesministerien, insbesondere auf der Ebene der Generalsekretariate, erfolgt.

Zu den Fragen 6 und 8:

Die Konferenz der Generalsekretäre ist jeweils für eine Dauer von zwei Stunden anberaumt gewesen. Die Vertretung der an der Konferenz der Generalsekretäre teilnehmenden Bediensteten hat sich nach den ressortinternen Vertretungsregelungen gerichtet.

Mag. Alexander Schallenberg

